

200 à 250 personnes de la Métropole de Lyon à la Préfecture le 1er juin.
Un lycée, un toit, des papiers pour tous!
Protection et non répression pour les mineurs et jeunes majeurs isolés!
Une délégation a été reçue à la Préfecture.

Plus de cent personnes pour soutenir Obed-Edom Kumutua-Makembele, actuellement au lycée Robert de Luzarches à Amiens, pour demander son hébergement (et celui de ses 12 camarades d'autres lycées) ces vacances d'été 2016, et un titre de séjour pérenne pour cet élève.

Les professeurs des lycées Luzarches, bien sûr, mais aussi de l'Acheuléen, Romain Rolland, Thuillier, La Hôtoie, Bouchez de Perthes ont sollicité une audience auprès du Recteur de l'Académie d'Amiens (audience accordée pour le 9 juin) pour dénouer ces 2 points pour Obed et aussi pour 12 autres élèves. L'audience chez le Préfet est également attendue.

Tous ensemble, gageons que nous allons redonner du sens humain à l'accueil d'enfants, des jeunes, des personnes et familles étrangères et pour dire NON à une France et une Europe aux frontières érigées en « forteresse »...